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地区アクティビティ・スローガン

「光と愛を」
地区ガバナー・スローガン

「誠実！謙虚で絆を大切に We Serve」
会長テーマ

「心を形に We Serve！」
会長スローガン

「奉仕の心を未来へつなぐ共創社会」
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今年度、第61代会長の大役を仰せつかりました坪内でございます。大変光栄に感

じるとともにその重責に身の引き締まる思いを致しております。まだまだ若輩者で

すが、この一年、諸先輩方ならびにメンバーの皆様のお力をお借りし、精一杯頑張っ

て行く所存ですので、何卒宜しくお願い致します。

ライオンズクラブの本質は、クラブ員が利を求めず一致協力し、熱意を持って社

会奉仕することにあると考えます。そのためには、全員が夢を持ち、その夢を全員

で育み実現させていく魅力的で活力あふれるクラブを作らねばなりません。

今年度のテーマは、「心を形に We Serve！」。そして会長スローガンは「奉仕の

心を未来へつなぐ共創社会」とさせていただきました。先人の遺した「奉仕への情熱」

を受け継ぎ、それを社会全体につなげていくことが現代の社会環境の中において大

変重要なことではないかと思っております。

ボランティアの奉仕の心を次世代（＝未来）へとつなぐことで、地域の皆様と深

いきずなを築き、共によりよい地域社会を創り上げていきたいと考えております。

ひいては、地域にとって必要とされる松江LCとなりつづけることを願ってやみま

せん。

この一年間、会長として皆様の声に一生懸命耳を傾ける柔軟な姿勢を忘れずに、

地に足をつけて職責を全うしてまいりますので、どうかメンバーの皆様のご協力と

ご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

会長就任のご挨拶

第61期会長

L.坪内浩一



本年度、坪内会長の下にて幹事という大役を務めさせて頂くことになりました。
坪内会長の本年度の基本方針である「心を形に We Serve ！」・「奉仕の心を未

来へつなぐ共創社会」のもと、より多くのメンバーの皆様に参加していただける
アクティビティ・例会を目指し、各委員長・役員を始め、会員の皆様・事務局の
協力を仰ぎ、クラブ運営をしていきたいと思います。

入会 8 年目の浅学非才の若輩者で、皆様におかれましては、不明な点・不本意
な点が多々あるとは思いますが、諸先輩のご指導・ご助言を賜り、一年間幹事の
職責を全うする所存ですので、ご協力宜しくお願い致します。

今年度、会計を仰せつかりました永原です。
2010年 2 月に入会して 7 年目となります。
この度、坪内会長のもとでスタッフをさせて頂くこととなり、久しぶりに緊張

感のある一年になりそうです。
今まで、松江LCの会計に関してはあまり関心がありませんでしたが、会員の

皆様からお預かりしている大切なお金だと思いますと、しっかりと管理して、財
務委員会、理事会のご協力を頂きながら、適切に処理をする重要な職務というこ
とを改めて認識させていただきました。

不安ではございますが、スタッフには会計経験のある持田幹事もおられますの
で、心強く感じております。

いずれにしても、この一年間は会計という枠を超えてでも坪内会長を盛り立て
ていく所存でございますので、メンバーの皆様の格別なご指導とご協力をお願い
を申し上げ、就任の挨拶とさせていただきます。

幹事
L.持田幸冶

会計
L.永原秀治

幹事就任のご挨拶 

会計就任のご挨拶 
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今年度、LTを仰せつかりました中村です。
入会して 4 年目、ライオンズクラブのことはまだまだ勉強中の私ではございま

すが、坪内会長のもと、このような大役を務めさせていただくことに大変身の引
き締まる思いです。

幸い、私以外の五役の皆様は経験豊富な頼もしい方ばかりでございますので、
ご指導を賜りながら、LTの役目を果たせるよう精一杯努力をして参る所存です。

どうかメンバーの皆様方の格別なご指導ご鞭撻、そしてご協力を賜りますよう
心よりお願いを申し上げ、就任の挨拶とさせていただきます。

一年間何卒よろしくお願い申し上げます。

今年度、TTを仰せつかりました山本です。一年間計画委員長を務めてきて、
例会の時間配分がいかに難しいかを思い知らされました。その反省を生かし、中
村LT・瀬﨑計画委員長のご協力を仰ぎながら精一杯頑張ってまいりたいと思っ
ております。

至らぬ点が多々あろうかと存じますが、少しでも楽しいTTタイムになります
よう努力いたしますので、どうぞ皆さま、一年間よろしくお願いいたします。

ライオンテーマ―
L.中村　誠

テールツイスター
L.山本勝己

LT就任のご挨拶 

TT就任のご挨拶 
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今年度、第一副会長を仰せつかりました。第二副会長も経験することなく、突

然の第一副会長ということ、また当然来年は会長ということで非常に身の引き締

まる思いです。

とにかく、この一年坪内会長のもとクラブ運営に務めて参りたいと思います。

まずは、健康第一に、仕事、クラブ活動に今年一年頑張りたいと思います。

まだまだ、未熟でございますので、会員の皆様のご指導、ご協力を心よりお願

い申し上げます。
第一副会長
L.鷦鷯　治

第一副会長就任のご挨拶 

今年度、ご指名を頂き、第二副会長を仰せつかりました。歴史と伝統を重んじ

るこの松江LCにおいて、このような大役を任じられましたこと、身の引き締ま

る思いが致します。

今日までの松江LCの名前に恥じぬよう、坪内会長、持田幹事を始めとするス

タッフの皆様を盛り立て、拙いながらも事業委員会、趣味部会、婦人部担当とし

て、粛々と職務を全うして参りたいと決意を新たに致しました。

まだまだ経験値の浅い私ではございますが、皆様のご指導ご鞭撻、並びにご協

力を切にお願い申し上げ、就任のご挨拶とさせていただきます。

一年間何卒よろしくお願い申し上げます。

第二副会長
L.佐々木幸美

第二副会長就任のご挨拶 

この度、婦人会長を仰せつかりました坪内でございます。どうぞよろしくお願

いいたします。原田瑞樹様のお勧めにより主人が入会させていただいてから10数

年が経ちました。多くの方々のお支えにより今日があることに感謝致しており

ます。

これからの一年間は、第二副会長佐々木幸美様をはじめ、婦人会の皆様方のご

指導とご協力を賜り、微力ながら精一杯、務めさせていただきたく思っておりま

す。至らない点が多々あろうかと存じますが、主人ともども何卒よろしくお願い

申し上げます。婦人会長
LL.坪内美和

婦人会長就任のご挨拶 

6　　 MATSUE LIONS CLUB

光と愛を



会員・指導力委員長� L.原田瑞樹

ご存知のとおり、会員・指導力委員会は指名委員会にて投票で選ばれた方々が所属す

る委員会であり、一度選ばれますと、そこで三年間を過ごさなければなりません。二年

前、私が選ばれたときに感じたことは、指名委員会という名の「法廷」で、指名委員長

という名の「裁判長」から懲役三年を言い渡され、執行猶予無しで会員・指導力委員会

という名の「刑務所」に入れられたような感じでしたが、お陰様であと一年で出所とな

ります。刑務所、いや、会員・指導力委員会での残された一年間を、「模範囚」と言わ

れるように頑張って務めて参る所存です。

情報・財務委員長� L.竹田宏一

坪内会長の下で本年度委員長を務めることとなりました。

この委員会は認証60周年の節目を終え、この委員会は「坪内会長の方針に即し、松江

クラブがより良いクラブづくりに向けて、取り組むこと」「歳入の減少、増大する歳出

をどのように判断・査定するのか」「会員に対し国際協会・地区の現状を知らせること」

重要な役割で何をすべきか不安もあります。

しかし、委員会には錚々たる大ベテランメンバーが揃われ、大安堵しております。

一年間、会員各位の格別のご理解、ご協力を賜ります様お願い申し上げます。

計画委員長� L.瀬𥔎　剛

この度、計画委員長を仰せつかりました瀬﨑剛と申します。

毎月の例会を企画する計画委員会の役割は重要であり、責任感を持って臨まなければ

ならないと覚悟しております。

ただ、私ひとりで出来ることは高が知れております。委員の皆様、会員の皆様のご協

力を得てはじめて成り立つ委員会であると感じております。

坪内会長を盛り立てて、楽しく、為になる一年間になるように頑張ります。

甚だ不慣れではございますが、会員の皆様どうぞ宜しくお願いします。
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IT・PR委員長� L.矢田邦敏

今年度、IT・PR委員長を仰せつかりました矢田邦敏です。

初めての委員長でまだまだ分からないことが沢山あり、皆様へご迷惑をお掛けするこ

とがあるかも知れませんが委員会の皆様の協力のもと「松江ライオンズクラブ会報」の

発行、ホームページ、Facebook、E-DESKを活用したスピーディーな情報発信を心掛け、

地域社会への周知、PRが出来ればと考えております。

この一年間精一杯頑張ってまいりますので会員の皆様のご指導、ご協力の程宜しくお

願いいたします。

社会・奉仕委員長� L.宮本紀之

今年度、社会・奉仕委員長に仰せつかりました宮本紀之です。

入会 3 年目、戸惑うことばかりですが、委員会の皆様のご協力を頂きながらスムーズ

な委員会運営を努めることを目標にしっかりと職務を全うしたいと思います。

何卒、皆様のご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

健康・福祉委員長� L.岸本義之

本年度健康・福祉委員長をさせて頂きます岸本です。

健康・福祉委員会のアクティビティは主に献血推進であり、歴代の委員長さん方が大

変すばらしい成績を残されていますので、今年度の委員長としまして、すごくプレッ

シャーを感じているところです。今年度の私の目標としましては、前年度の中村委員長

からの引き継ぎでもありますが、若い方にもたくさんの献血をしていただけるようなア

クティビティにしたいと思っています。また、献血スローガンとしまして「献血にふみ

だす一歩、つなぐ命」を掲げ實重副委員長をはじめ大変心強い委員会メンバーの方々の

協力を得ながら楽しく意義のある健康・福祉委員会に出来ます様努力いたします。また、

当クラブの方々にも多大なるご支援ご協力をいただきます様宜しくお願い申し上げ

ます。

国際・教育委員長� L.原　章博

今年度、国際・教育委員会の委員長を務めさせていただきます原です。

今年度は、例年通りスポーツ・文化交流のアクティビティを通して青少年の健全育成

に貢献するとともに、新たな国際交流のアクティビティに取り組んでまいりたいと思っ

ております。

在籍年数が浅く経験に乏しい私ですが、岩本副委員長はじめ委員会のメンバーの皆様

そして会員の皆様の力をお借りし精一杯頑張りますので、よろしくお願いいたします。
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6 月 5 日（日）、本日ゴルフ部 6 月度コンペ（会長杯）を開催いたしました。
6 名と寂しい人数でしたが、参加者の行いが良いようで梅雨入りしたはずなのに雨は降

らず絶好のゴルフ日和で楽しくラウンドすることが出来ました。

6月5日（日）クラシック島根カントリークラブ6月コンペ（会長杯争奪）
【
趣
味
部
会
】
ゴ
ル
フ
部

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET

1 井谷　耕造 50 46 96 22.8 73.2
2 古志野　功 49 44 93 16.8 76.2
3 永原　秀治 49 53 102 24.0 78.0
4 森山　正雄 55 50 105 24.0 81.0
5 池尻　　悟 57 60 117 36.0 81.0
6 柏井　一博 50 54 104 20.4 83.6

社会・奉仕委員会

【出席者】�
L.古志野、L.池尻、L.坂根、L.大野、L.安達（亨）、L.安達（盛）、L.竹田（彰）、L.二宮、L.山本、L.和田、L.金津、L.井谷、L.太田、
L.山田、山田（ほのか）、L.山岡、L.宮本、L.野口、L.岸本、L.森山、L.平野、L.経種� 以上22名（順不同）

6 月12日（日）、「日本列島クリーン大作戦 宍道湖一斉清掃」松江市主導の活動に松江LCより22名にて参加い
たしました。

早朝 7 ：20より松浦松江市長の挨拶ではじまり、松江市関係者、諸団体、一般市民等、約 5 ～600人で一斉に
白潟公園 宍道湖畔を一時間清掃いたしました。

2015年度委員長　L.安達　亨

日本列島クリーン大作戦�宍道湖一斉清掃� 6 月12日（日） 白潟公園宍道湖畔

MATSUE LIONS CLUB　　 9

࣮ʂڏݠͰឺをେʹ8F�4FSWF



【例会報告】　第1441回例会… ⃝開催日／6月3日（金）　⃝場所／ホテル一畑

6 月 3 日（金）、第1441回例会が開催されま

した。

本例会で㈱エテルノ代表取締役 田中洋二様

がご入会されました。

また、長期在籍者表彰、 6 月の誕生祝贈呈、

各委員長より一年を振り返ってのスピーチ、幹

事報告、委員長報告等、盛りだくさんの内容で

行われました。

◎長期在籍者表彰
【35年】L.坂根　　【30年】L.井谷　　【25年】L.土江　　【10年】L.坪内（浩）、L.石田、L.塔村
【 5 年】L.門脇、L.瀬﨑、L.河原、L.山本、L.高橋、L.竹田（彰）、L.二宮、L.経種、L.富田、L.中尾

【例会報告】　年次例会（第1442回例会）… ⃝開催日／6月17日（金）　⃝場所／ホテル一畑

6 月17日（金）に今年度最終の例会「第60回年次例会」が開催

されました。

古志野会長最後の挨拶から幹事報告、委員長報告、地区役員

退任挨拶、現・次期 5 役の交代式が執り行われました。また、

例会前には森田義明様が退会となり、最後のご挨拶を頂きまし

た。長年に渡り本当にお疲れ様でした。

例会終了後は懇親会もあり、オープニングでは隠岐民謡、そ

の後L.坂根の乾杯の発声により開宴となりました。隠岐民謡は

皆さん盛り上がりアンコールの声がかかるほど大盛況、その後ゴルフ部会では会長杯表彰と大変楽しい懇親会と

なりました。最後にL.足立、現・次期会長、両会長夫人でライオンズローア。古志野会長はじめ今期スタッフの

皆様、一年間大変お疲れ様でした。

新会員紹介

L.田
た

中
な か

洋
よ う

二
じ

1964年 3 月14日生

【健康食品販売】
㈱エテルノ 代表取締役

（SP　L.安達　亨）

2016年 6 月入会
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今年度 1 R担当YCE委員を務めさせていただくことになりました。

前期の情報・財務委員長が終わったら今後役職は受けないと心に誓っていまし

たがクラブのローテイションと言うことでお受けいたしました。宜しくお願いい

たします。さてYCEとは「ユースキャンプ及び交換留学」です。目的は「YCEプ

ログラムを通して世界各国クラブと短期の交換留学を行って、人材育成をすると

共に親睦と協調の精神を培い世界平和に貢献する。他国の人と接する機会を青少

年に与える。異なる文化的背景を持つ家庭や地域社会の生活を経験させる。ライ

オニズムを通して、国際理解と親善を促進する」です。

2016年夏季の派遣と受け入れも決定しています。派遣はカリフォルニア 1 名、

カンザス 1 名、マレーシア 1 名、シンガポール 2 名、計 5 名。受け入れはフィン

ランド 2 名、台湾 3 名、計 5 名です。YCEの任期は一年半と言われています。

長い期間ですが何とか頑張りたいと思いますので何卒よろしくお願いいたし

ます。

1R担当YCE委員
L.後藤　勇

1R担当YCE委員就任のご挨拶 

今年度、 1 R 2 ZのZCという大役をお受けすることとなりました。会員の皆様

方のご協力のお蔭様で、四年前にクラブ会長を大過なく務めさせていただき、も

うこれで大きなお役目は終わり、あとはLCの原点に返り一会員として悠々とア

クティビティに励んで頑張るだけだと固く心に決めていたので、このような地区

役員をお受けすることになり、緊張と不安の毎日の中で、佐々木幹事のご協力を

いただきながら、只今少しづつZC年間活動計画等の準備を進めております。

さて先般、山口の柳井市において「次期地区役員研修会」が開催され、 7 R17Z

の各地区役員が参集し、全く経験のない未知の世界をいろいろと勉強させていた

だきました。この研修会を通じ、私の任務は、ガバナーの活動方針を 2 Z内 7 ク

ラブにきちんと伝え浸透させ（トップダウン）、逆に 2 Z内の全会員の交流を深め、

各種の問題や要望を平野RCを通じてしっかりとガバナーに届け（ボトムアップ）、

更には兼務のGMTという立場で各クラブ会員のドロップアウトを防止し、逆に

積極的な会員増強プログラムを策定実践し、最低でも各Z純増 5 ％を目指すとい

う藤本ガバナー方針を、会員委員会の皆様方と一緒になって必ず達成することと

心得ております。

終わりに、今期三役の皆様をリーダーに、全クラブ会員の皆様方には、ガバナー

公式訪問・ガバナー諮問委員会・ゾーンミーティング等のZC活動に対しまして、

特段のご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げ、ご挨拶といたします。

1R2Z・ZC
L.安達盛二

1R2Z・ZC就任のご挨拶 
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この度、336-D地区 1 R 2 Z・ZCに就任されました安達盛二さんの幹事を仰せ
つかることとなりました。

ご存知の通り、 1 R 2 Zは336-D地区、17のゾーンの中で会員数が圧倒的多数の
最大規模ゾーンです。

そのような大きなゾーンの運営のお手伝いをさせて頂くことに不安もあります
が、ゾーン内 7 クラブのお役に少しでも立てますよう、安達ZCはじめ、関係者
各位のご指導を仰ぎながら、一生懸命務めて参りたいと思います。

松江LCの皆様には各種会議の設営等、色々とご面倒をお掛けすることがあろ
うかと思いますが、何卒ご協力の程、伏してお願い申し上げ、私の就任のご挨拶
とさせて頂きます。

1R2Z・Z幹事
L.佐々木幸美

1R2Z・Z幹事就任のご挨拶 

2016～2017年度　1R2Z 行事予定

年 月 日 曜日 諮問委員会・ゾーンミーティング 周年行事 キャビネット会議他
2016

7
23 土

第 1回地区名誉顧問会議
地区常任名誉顧問会議
キャビネット会議
各委員会分科会（岩国市）

27 水 第 1回リジョン会議（松江市）

8
5 金 ガバナー公式訪問（松江市）

27 土 第 1回ガバナー諮問委員会（松江市）

10
15 土 隠岐海士ＬＣ20周年

29 土 ゾーンミーティング

11

10（木）～13（日） OSEALフォーラム（香港）

26 土
第 2回地区常任名誉顧問会議
キャビネット会議
各委員会分科会（松江市）

12 17 土 第 2回ガバナー諮問委員会（松江市）
2017

2
18 土

第 3回地区常任名誉顧問会議
キャビネット会議
各委員会分科会（浜田市）

23 木 第 2回リジョン会議（松江市）

3 11 土 第 3回ガバナー諮問委員会（松江市）

4

8 土
第 4回地区常任名誉顧問会議
キャビネット会議
各委員会分科会（浜田市）

16 日 松江葵ＬＣ30周年

22 土 第63回年次大会（岩国市）

5 13㈯～14㈰ 第63回複合年次大会（呉市）

6 17 土 第 4回現・次期合同諮問委員会（松江市）

6/30㈮～7/3㈪ 第100回LC国際大会（シカゴ）
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